

# Als Teamevent nach Göttingen zum Lasertag

## TC Meinhard mit besonderem Ausflug

**Grebendorf** – Wie bereits in den vergangenen Jahren stand auch in diesem Jahr ein besonderes Ereignis mit der Tennisjugend des TC Meinhard auf dem Programm. Zum Saisonstart ging es mit 13 Jugendlichen im Alter von zehn bis 18 Jahren zum Lasertag nach Göttingen.

Gestartet wurde am Clubhaus in Grebendorf. Die Teilnehmer fuhren mit vier Autos und neben den Jugendlichen waren weiterhin noch fünf Betreuer dabei, die mit Rat und Tat zur Seite standen. Dies konnte allerdings nicht

darüber hinwegtäuschen, dass grundsätzlich die Jüngsten den Großteil der Duelle für sich entschieden.

„Es war eine sehr gelungene Veranstaltung und jeder hatte seinen Spaß an diesem Tag. Neue Mitglieder im Tennisverein konnten sich einbringen, neue Freunde kennenlernen und das Teambuilding insgesamt gestärkt werden“, heißt es. Die neue Saison könne also beginnen und der TC möchte mit seiner Jugend am Ende der Saison an die Erfolge aus dem Jahr 2018 anknüpfen.

red/flk



**Teamevent:** Der TC Meinhard war mit seiner Tennisjugend beim Lasertag in Göttingen.

FOTO: PRIVAT/NH